



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 28. Mai 2013

P135203

Interpellation Nr. 33 Daniel Jansen betreffend zum Verkauf stehende Parzellen auf dem BASF-Areal; schriftliche Beantwortung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat bedauert den am 23. April 2013 angekündeten Stellenabbau der BASF. Er hat den betroffenen Mitarbeitenden seine Unterstützung in dieser schwierigen Situation zugesichert und setzt sich für ihre Interessen direkt bei BASF ein. Die Tatsache, dass Teile des jetzigen BASF-Areals zukünftig voraussichtlich neuen Nutzungen zugeführt werden können, eröffnet neue Chancen und Möglichkeiten für die Entwicklung dieses Stadtteils. Der Kanton befindet sich im Gespräch mit der BASF - auch bezüglich des Areals. Der Verhandlungsposition des Kantons ist es allerdings nicht dienlich, wenn Einzelheiten dazu öffentlich kommuniziert werden. Zudem musste der Kanton diesbezüglich, wie bei solchen Geschäften üblich, eine Geheimhaltungsvereinbarung unterzeichnen.

